
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sr FENO Marie Honorette (originaire de Madagascar) 
Responsable de la communauté 

 Je suis dans la Communauté de Tiko depuis Août 2014.  En Mars 2016 la 

Congrégation m’a demandé d’être la Soeur Responsable de notre 
Communauté.  
  Je me suis toujours efforcée de comprendre et d’accepter  les caractères 
différents de chacune des soeurs de la Communauté,  s’il y a des 
malentendus j’essaie d’instaurer l’unité car c’est ce que les Soeurs du Christ, 
doivent toujours rechercher. Je rends grâce au Seigneur de m’aider à Le 
servir dans cette mission particulière. Je peux dire qu’avoir la responsabiIité 
d’une Communauté n’est pas une tâche facile mais je crois que, lorsqu’on 
est chargé d’une tâche, Dieu nous donne aussi la grâce nécessaire pour 
l’accomplir.  Aussi, même si nous arrivons en Communauté avec des 
histoires différentes : des caractères, des niveaux d’éducation, des 
cultures… différents, nous pouvons en tant que Soeurs du Christ, construire 

une Communauté Fraternelle, comme Jésus le demande ‘’Que tous soient Un’’ Jn 17,21. 

 I 

Srs Marie Honorette, Marie- Olga, Patience, Vitale et 

Fany Jacinta 

 

TIKO 



Merci pour le don de la vie, pour la Foi reçue, pour mon entrée chez les 

Sœurs du Christ et pour ma vocation médicale !   Quand je suis arrivée au 
Cameroun, j’ai rencontré la barrière de la langue, je devais utiliser le langage 
non-verbal (les gestes). Le plus souvent les gens me comprenaient  et nous 
riions ensemble.  Au moins, le message était bien passé.   
Dans cette mission spéciale et précieuse, je remercie les soeurs de ma 
Communauté et mes Collègues Sages-Femmes de l’Hôpital  ‘Regina Pacis’  qui 
ont beaucoup contribué à m’aider à accueillir chaque jour la vie qui se 
présente. Peu à peu, grâce à Dieu, j’étais capable de comprendre, de parler et 
de répondre aux besoins. (Jer 1, 7-9). 
 

 

SAGE FEMME DANS LE CENTRE DE SANTE  ‘REGINA PACIS’ de  MUTENGENE 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Sr Marie-Olga RAZAFINDRAMIADANE (originaire de Madagascar) 

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 Je travaille comme comptable dans le Centre ‘REGINA PACIS’ de MUTENGENE. 

Depuis que j’ai été chargée de cette responsabilité, les expériences n’ont pas 
toujours été faciles.  Il m’a fallu en effet faire face à bien des défis mais le 
Seigneur était là, Il est toujours là et il continuera à l’être. Vraiment, je Le 
remercie de me faire la Grâce de ‘voir’ Sa présence dans les patients démunis, 
faible mais aussi forts et courageux, qui viennent à l’hôpital avec une demande de 
soins médicaux.  Grâce à eux, je peux traverser les moments de doutes et 
d’inquiétude, et je garde confiance en Dieu : ne t’inquiète pas trop pour les 
choses qui arrivent dans ce monde !  

 



       

 

 Sr DJUMO VITALE :                                                                                     

                                                          

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                            

 

 

 

 

 

 

Sr NGOLAH PATIENCE : 
“ ENVOYEES POUR RASSEMBLER, TOUTES CHOSES DANS LE CHRIST » 

 

 

 

 

 

 

                                                                                       

 

 

 

 

       

Sr Vitale, je travaille au Centre de Santé ‘Regina Pacis’ et je suis 

heureuse de vous partager ce que je vis dans cet apostolat.  Je m’occupe 
plus spécialement des factures et j’assiste aussi la secrétaire et le 
caissier en cas de besoin. Mon désir a toujours été d’être au service des 
maladies et je dois dire, en toute franchise, que c’est aussi un Plaisir.  Ma 
mission auprès des maladies est de veiller à ce que leurs factures soient 
justes.  Je dois affronter de véritables défis spécialement avec la crise 
économique actuelle dans cette partie du pays. En effet, j’ai affaire avec 
de pauvres gens qui sont malades et recourent à la colère car ils ont 
l’impression le plus souvent qu’on vole les patients.  Ce qui m’aide, c’est 
la patience, mon engagement dans ma mission et ma confiance dans le 
Christ.  Mes  collègues me soutiennent aussi beaucoup.  
 

C’est avec beaucoup de joie que je vous partage ma mission ! 

J’enseigne l’Histoire et la Religion dans le 'Christ the King 

College’ (C.K.C) à Tiko, dans la Région Sud Ouest du 

Cameroun. Grâce à toutes ces années que j’ai déjà passées avec 

les jeunes, je peux dire qu’enseigner est un cadeau ! Chaque 

jour, ici à Tiko (zone anglophone), nous faisons l’expérience de 

l’instabilité politique. Ce que j’admire le plus c’est la 

disponibilité des jeunes pour apprendre. Ces Etudiants ont soif 

de connaître, tout comme notre âme a soif de Dieu. Ils sont une 

bénédiction et m’incitent à tout faire pour les aider.  

Soeur du Christ, je suis envoyée pour rassembler toutes choses 

sous le Christ, qui est la ‘Tête’.  À mon petit niveau, j’essaie de 

rassembler  les intentions de chaque jeune,  en ce qui concerne 

la crise politique, j’essaie de tisser des liens d’unité entre eux 

quand des incompréhensions éclatent, et je les confie au Christ. 

L’Esprit qui a uni nos sœurs qui nous ont précédées est le même 

qui nous unit aujourd’hui.   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Sr FANY JACINTA ELAME :  

“Je suis venu pour que vous ayez la vie en abondance’’Jn 10,10 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

Je m’efforce que ces jeunes comprennent que Dieu nous appelle 

à être heureux. Quelle que soit la crise politique que traverse 

notre pays, quelles que soient nos limites humaines, nous avons 

été rassemblés par le Christ et nous sommes appelés au bonheur.   

 

Mon nom est  Fany Jacinta Elame. Je suis aussi au Centre de Santé 

‘REGINA PACIS’. J’ai eu l’occasion de travailler comme infirmière mais, 
actuellement, je suis assistante à la pharmacie de l’hôpital. Tous nos 
patients sont des bénédictions aussi je les soutiens chaque jour de 
mes prières, d’encouragements et de sourires, ce qui les aide à guérir.   
Être présent et savoir écouter est très réconfortant et permet 
d’accélérer le processus de guérison. Pendant cette période 
d'instabilité politique et d'insécurité que nous traversons, ma quête 
de justice et de paix a été d'être la présence de Jésus auprès des 
patients. Pour cela, je m’efforce de leur redonner courage et 
espérance par une façon de vivre qui soit un témoignage.  J’ai aussi 
été chargée d’accompagner les jeunes femmes qui désirent rejoindre 
notre Congrégation dans la Région Sud Ouest du Cameroun. Cette 
mission me permet d’approfondir chaque jour davantage ma propre 
vocation de Sœur du Christ.  

 


